

## Coopération Gabon-France/Rencontre gouvernement-conseillers du commerce extérieur de la France L'amélioration du cadre des affaires à l'ordre du jour



L'amélioration du cadre des affaires au menu des échanges entre la France et le Gabon.



Les conseillers du commerce extérieur de France posant avec le gouvernement gabonais.

M.A.M  
Libreville/Gabon

**C'était l'objet du déjeuner de travail présidé, hier, au Radisson Blu de Libreville, par le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale. Les chefs d'entreprises françaises installées au Gabon ont, pour ce qui les concerne, présenté leur stratégie de soutien à l'économie gabonaise.**

Nkoghe Bekale, a organisé, hier, au Radisson Blu de Libreville, un déjeuner de travail avec les conseillers du commerce extérieur de la France (CCEF) dans le but d'améliorer le cadre des affaires entre les deux partenaires. Pour la circonstance, quelques membres de l'équipe gouvernementale y étaient conviés. À savoir, les ministres du Commerce, du Travail, des Infrastructures, de l'Économie et du Budget. Retenons que cet échange avec la partie française

a porté sur plusieurs sujets dont l'emploi, les finances publiques et l'investissement. Sur ces questions, le gouvernement a présenté les différentes réformes intervenues dans le secteur économique. De leur côté, les chefs d'entreprises françaises installées au Gabon ont présenté leur stratégie de soutien à l'économie gabonaise. Pour l'ambassadeur de France au Gabon, Philippe Autié, "ce dialogue est la reprise d'une ancienne tradition qui voulait que le Premier ministre

reçoive régulièrement la communauté des affaires françaises". En clair, les conseillers du commerce extérieur de la France mettent "bénévolement" leur expérience au service du développement de notre pays. "C'est une coordination unique au monde. Ils ont pour vocation d'apporter leur concours aux compatriotes, aux entreprises qui souhaitent développer leurs exportations ou installer une structure à l'étranger", a affirmé Didier Lespinas, président du secteur Gabon des conseillers du

commerce extérieur de France. Pour sa part, le patron de l'administration gabonaise a indiqué que ladite rencontre économique entre deux partenaires était destinée à échanger autour des préoccupations communes et, améliorer l'environnement des affaires. Et le Premier ministre de conclure en reconnaissant que, "nous savons tout le soutien qu'apporte la France au gouvernement et surtout le soutien que vous accordez au président de la République, Ali Bongo Ondimba".

LE chef du gouvernement, Julien

## Commission nationale de la protection des données à caractère personnel (CNPDCP)

### Faustin Boukoubi reçoit le rapport annuel des activités

J.KOMBILE.MOUSSAVOU  
Libreville/Gabon

**Le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a récemment reçu ledit document des mains de Joël Dominique Ledaga, président de la CNPDCP.**

LE président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a reçu, vendredi 4 octobre dernier, des mains du président de la Commission nationale de la protection des données à caractère personnel (CNPDCP), Joël-Dominique



Le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi (g) recevant le rapport annuel d'activités de la CNPDCP des mains de son président, Joël Dominique Ledaga.

Ledaga, le rapport annuel administrative indépendante.



Les membres du bureau de la CNPDCP posant avec le président de l'Assemblée nationale au terme de la cérémonie.

De fait, M. Ledaga a édifié sentiel des missions de la CNPDCP : veiller à ce que

les traitements des données à caractère personnel soient conformes aux dispositions légales en vigueur. En veillant tout particulièrement à la protection de la vie privée, des libertés individuelles et publiques. Pour ce faire, Joël Dominique Ledaga a plaidé pour une plus grande collaboration avec le Parlement. Tout en mettant en avant la nécessité de nouer des partenariats avec des organismes de la sous-région ou d'ailleurs, ayant des missions similaires à celles de la CNPDCP.

## Activités parlementaires

### Oswald Séverin Mayounou fait le point de sa tournée lors de l'intersession

G.L  
Moanda/Gabon

LE député du premier arrondissement de la commune de Moanda, chef-lieu du département de la Lébombi-Léyou, dans la province du Haut-Ogooué, Oswald Séverin Mayounou, était récemment dans son fief électoral. Occasion pour lui de faire le point, avec les populations du cru, des activités qu'il a menées pendant la période d'intersession parlementaire.

Dans ce cadre, on retiendra à cet effet, qu'outre la tournée entreprise dans les dix quartiers que compte le premier arrondissement de la ville minière, afin



Le député du 1er arrondissement de Moanda, Oswald Séverin Mayounou.

d'édifier les siens sur les différents dossiers ayant occupé les parlementaires de février à juin dernier, l'élu à la première Chambre du Parlement a également saisi cette opportunité pour se présenter à ses électeurs.

Étant entendu que depuis son élection, l'occasion ne lui avait pas été donnée de venir communier avec les "Moandaises et les Moandais" du premier arrondissement. De même, député du Parti



Les populations réunies dans un quartier du 1er arrondissement de la ville minière.

démocratique gabonais (PDG), Oswald Séverin Mayounou, a rappelé ses multiples séances d'échanges avec ses électeurs. Au cours de ces rencontres, l'élu a souvent rassuré ses électeurs et

autres habitants de sa circonscription électorale quant à l'état de santé du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Citant pour preuve sa présence lors des grands rendez-vous de notre pays, depuis la célébration du

59e anniversaire de l'indépendance du Gabon. Toujours par rapport aux activités menées pendant l'intersession, le parlementaire du premier arrondissement de la ville minière n'a pas oublié la tournée consacrée aux actions de bienfaisance en faveur des populations du quartier "Mont-Moanda-III", et à l'endroit des orphelins et autres enfants issus des familles économiquement faibles. L'organisation de la deuxième édition du tournoi de football éponyme et celle d'une course cycliste n'étaient pas en reste dans le bilan des activités d'intersession dressé par le député du premier arrondissement de la commune de Moanda.